

# Valle de Elda presenta su biblioteca digital gratuita con periódicos y libros locales

24/12/2024



Cientos de documentos se podrán visitar | Nando Verdú.

El Semanario *Valle de Elda* presenta el próximo jueves 26 de diciembre a las 20 horas en la Fundación Paurides una sección de su periódico digital denominada biblioteca, que recoge periódicos, revistas y libros sobre temas locales. Esta presentación correrá a cargo de **José Ramón Valero Escandell** y **José Joaquín Martínez**, ambos eldenses profesores de la Universidad de Alicante. Este nuevo apartado implementará su actual hemeroteca con todos los números de *Valle de Elda* desde su fundación en 1956 hasta la actualidad y la colección completa del periódico municipal *Vivir en Elda*. La biblioteca digital incluirá libros de autores locales o de

temática eldense, y será accesible desde el periódico digital [valledeelda.com](http://valledeelda.com). La ampliación de esta sección ha sido posible gracias al patrocinio del Ayuntamiento de Elda y la financiación de la propia empresa de *Valle de Elda*.

La renovada biblioteca digital incorpora una completa sección de libros de autores locales y amplía su hemeroteca con los periódicos y revistas antiguos publicados en Elda como *Albor*, *El Adalid*, *Vinalopost*, entre otros. Completa así su hemeroteca digital, que ya contenía las revistas de *Fiestas Mayores*,

*Moros y Cristianos* y *Alborada*. Además se incorporan todas las revistas de Fallas. Como novedad, incluye también todos los números del desaparecido periódico municipal *Vivir en Elda* desde el año 1981 hasta el 2015, así como los seis suplementos que publicó dicho semanario abordando cuestiones de economía, sociedad y empleo. Por otra parte, la hemeroteca desde sus inicios recoge todos los números de *Valle de Elda* desde 1956 actualizados así como otras publicaciones que ha llevado a cabo el semanario.

Entre las publicaciones más relevantes figuran la práctica totalidad de los programas de Fiestas Mayores desde 1866. Además, se incluye un número inédito y hasta la fecha desconocido de *El Radical*, editado en 1931, gracias a la aportación de **Juan Manuel Vidal**.

En el apartado de libros y publicaciones los eldenses se podrán encontrar más de 140 ejemplares de autores como **Maruja Ycardo** o **José Luis Bazán**, además de libros como el *Don Juan Eldense* de **Emilio Rico Albert**, *El Museo del Calzado. Orígenes y consolidación (1986-2005)* o libros de las propias comparsas de *Moros y Cristianos* de la ciudad.

Alberto Navarro, fundador de *Valle de Elda* e historiador

y cronista de la localidad, contará con un apartado especial en esta biblioteca digital donde se podrán encontrar sus diez publicaciones entre las que destacan los tres tomos de *Historia de Elda*, *Eldenses notables*, *Las fiestas de Elda* o *Las bandas de música en Elda (1852-1995)*. La aportación más destacada serán sus cuatro tomos manuscritos e inéditos que solo se podían consultar en el Archivo Municipal.



Uno de los ejemplares más destacados es el de *El Radical* | Nando Verdú.